
第一学期 学級委員の抱負 やる気あり！！ 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

 

                    

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

                    

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 1 学期１年１組学級委員長になった松尾 倖多です。この第

１学年１年１組を任せてもらったのでクラスや一年生の全ての

人が明るく、そして元気で、楽しさあふれるように努力してい

きたいと思います。 

 １組 学級委員長  松 尾 倖 多 

 今学期、学級副委員長になった滝田乃々 果です。２，３週間

経つとグループがだんだん固まってきて他の人と話す機会もだ

んだん減ってきました。もっと他のグループの人とも話しやす

い環境になるように学級委員のみんなと協力したいです。 

 １組 学級委員 滝 田 乃々 果 

 僕は、学級副委員長になって少し緊張しています

が、きちんと自分の仕事をやり、学級委員長の手伝

いもできるだけやっていきたいです。クラスを楽し

いクラスにしていきたいです。 

  １組 学級委員 塚 本   亘 

 １学期、副委員長になった、蛯澤 陽菜花です。私はとても楽

しくどんなことにも積極的なよいクラスにしていきたいです。 

 また、学級委員長をサポートし、クラスをまとめられるように

頑張ります。 

   １組 学級委員 蛯 澤 陽菜花 

 新しく学年が変わり中学生となった始めの１学期、僕はクラス

の学級委員長に選ばれました。まだまだ中学校での緊張と不安が

ありますが、クラスや学年のリーダーとして、いつもみんなの中

心となり、周りを引っ張り、周りから信頼される存在になりたい

です。  ２組 学級委員長 髙 松 京 真 

 僕は、１年２組の副委員長としてメリハリのあるクラスにして

いきたいと思います。また、みんなが笑い合えるクラスにしてい

きたいと思います。学級委員としてクラスが一つにまとまるよう

に頑張りたいです。 

    ２組 学級委員 深 谷 颯 太 

 １学期の学級委員として責任を持って何事にも取り組み、小

さなことでも声かけをして気配りのできる学級委員になれる

よう努力したいと思います。そして１学期の１番の行事である

宿泊学習にクラス全員が楽しく参加できるよう協力したいで

す。  ２組 学級委員 櫻 井 理 乃 

 私は、学級委員としてみんなをまとめ、気配りができるように

なりたいです。１学期は宿泊学習があるので、クラスで行う活動

などで中心となり、みんなが楽しく取り組めるように、まとめて

いきたいと思います。 

   ２組 学級委員 齊 藤 千 宙 

 この１年生の１学期は、中学校生活最初の大切な時期になりま

す。この肝心なスタートを決められるように、クラスをしっかり

とまとめたいです。そして、これからの中学校生活につなげられ

るようなクラス・学期にしていきたいです。 

    ３組 学級委員長 真 谷 博 飛 

 僕が中学生になって頑張りたいことは、勉強と部活の両立で

す。なるべく早く、学校では集中して授業を受け、放課後には部

活動で運動して、家に帰ってから自主学習でさらに勉強するとい

うサイクルを習慣づけて文武両道をめざしたいです。 

    ３組 学級委員 金 井 準 晟 

 私の抱負は、クラスのみんなや先輩、先生方に信頼される学級

委員になることです。そのために友好関係を築き、物事を積極的

に行えるようにしたいです。 この１学期、学級委員の自覚を持

って励みます。 

    ３組 学級委員 関 口 友 絃 

 私は、１学期の学級委員になり、１年３組をより良いクラスに

していきたいと思います。担任の先生が出張でいないときにはク

ラスのみんなが積極的に協力して行動できる楽しいクラスにし

たいです。一生懸命頑張りたいです。 

    ３組 学級委員 小 川 奈 那 

 僕はこのクラスをみんな元気で仲の良いクラスにしたいです。

４組は真岡小と真岡東小の生徒のいるクラスなので、特にその中

を深めて良いクラスになれたらと思います。 これからの１学期

大変な事もあると思いますがクラスの仲間と頑張っていきたい

と思います。 ４組 学級委員長 吉 澤 侑 甫 

 私が学級委員として目標とするのは、クラスのチームワークを

良くすることです。そのために、学級委員が中心となり、クラス

の一人一人が充実した学校生活を送れるようにしたいです。困っ

たことがあったらみんなで助け合えるようなクラスにしたいで

す。   ４組 学級委員 𣘺 本 絢 音 

 
 僕がこの１学期の学級委員としての抱負は、精一杯がんばるこ

とです。がんばらないと委員長の足手まといになってしまうし、

他のみんなが言うことを聞いてくれなくなってしまうからです。

精一杯がんばりますのでよろしくお願いします。 

    ４組 学級委員 岩 間 啓 真 

 私が学級委員になってがんばりたいことは、明るく楽しい、居

心地のよいクラスにすることです。みんなが楽しく学校に通える

ようなクラスをつくりたいです。学級委員になるのは初めてで不

安がありますが、一生懸命がんばりたいと思います。 

     ４組 学級委員 石 川 美 喜 


